



ISLANDE: les extraordinaires images de l'éruption du Bardabunga

publié le 12/10/2014

Descriptif :

Le drone d'un Américain a filmé l'éruption du volcan islandais Bardabunga. Les images sont superbes et impressionnantes.

Attention les yeux !

Le vidéaste Eric Cheng, responsable de l'imagerie aérienne pour un fabricant de drones, en a envoyé un au-dessus du volcan Bardabunga, dont l'éruption a mis l'Europe en émoi fin août (et contribué à la pollution de l'air en Bretagne en septembre).

Des images à couper le souffle !

Comme l'a expliqué Eric Cheng sur un site américain, il s'est inquiété à un moment car le drone ne répondait plus et qu'il avait perdu son signal vidéo. Ayant activé le retour automatique de l'appareil, il en a trouvé la raison : la caméra avait commencé à fondre...